



Centre
culturel canadien
Paris

Trio Jérôme Beaulieu

Session acoustique



Trio Jérôme Beaulieu / Session acoustique

Concert le mercredi 26 novembre à 20h – Centre culturel canadien

Un jazz actuel aux influences variées, axé sur la cohésion d'ensemble plutôt que sur la virtuosité individuelle ; voilà ce que propose le Trio Jérôme Beaulieu, composé de Jérôme Beaulieu au piano, de Philippe Leduc à la contrebasse et de William Côté à la batterie. Diversifiant sa palette de textures à l'aide d'échantillons sonores, de percussions inusitées, d'effets et d'instruments préparés, le trio se forme en 2011 quand les trois musiciens se rencontrent à l'Université de Montréal.

Mêlant des reprises de chansons pop-rock (Nirvana, Radiohead etc...) aux compositions rythmées et purement jazz de son pianiste, ce jeune trio se démarque rapidement sur la scène canadienne en remportant la même année le concours montréalais "Jazz en Rafale" et le Grand Prix du Festi-Jazz de Rimouski. Leur premier album, intitulé *L'Homme sur la Lune* est ainsi lancé au printemps 2012 et se retrouve en nomination aux prix Opus pour l'album jazz de l'année. Nommé Révélation Jazz 2013-2014 par Radio-Canada, le trio a sorti cette année son deuxième opus *Chercher l'Équilibre*.

Dans le cadre du Festival Jazzycolors du 4 au 30 novembre / jazzycolors.net

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles : reservation@canada-culture.org